



HYATT PLACE FRANKFURT AIRPORT

De-Saint-Exupéry-Straße 4
60549 Frankfurt am Main

T +49 69 64351 1234

Frankfurtairport.place@hyatt.com
Frankfurtairport.place.hyatt.com



IHR WEG ZUM HYATT PLACE FRANKFURT AIRPORT

MIT DEM AUTO:

Kommen Sie aus nördlicher Richtung, so folgen Sie zunächst der Autobahn A5 bis zum Autobahnkreuz 22 – Frankfurter Kreuz. Hier folgen Sie den Schildern B43 in Richtung Flughafen Frankfurt.

An der Ausfahrt Richtung Frankfurt-Schwanheim/Flughafen biegen Sie ab und nutzen den rechten Fahrstreifen, um in Richtung Unterschweinstiege weiterzufahren. Halten Sie sich an der nächsten Gabelung rechts. Das Hotel erreichen Sie nach ca. 500 Metern auf der rechten Seite.

Kommen Sie aus südlicher Richtung der A5, so fahren Sie zunächst bis zum Autobahnkreuz 22 – Frankfurter Kreuz. Hier fahren Sie in Richtung B43 F-Schwanheim/F-Unterschweinstiege/Flughafen. Folgen Sie der Straße „Unterschweinstiege“ und halten Sie sich an der nächsten Gabelung rechts. Das Hotel erreichen Sie nach ca. 500 Metern auf der rechten Seite.

Die Parkhauseinfahrt befindet sich ca. 50 Meter nach dem Hotel, ebenfalls auf der rechten Seite.

MIT DER S - B A H N

Sie erreichen unser Hotel ab dem Frankfurter Hauptbahnhof oder der Innenstadt (Haltestelle Hauptwache oder Konstablerwache) mit den S-Bahn Linien S8 und S9 in Richtung Wiesbaden Hauptbahnhof bis Flughafen Frankfurt. Ab hier nutzen Sie am besten unseren Shuttle Bus.

MIT DEM SHUTTLE BUS

Unser kostenfreier Shuttle Bus steht für Sie am Frankfurter Flughafen ab den folgenden Haltepunkt bereit:

Terminal 1, Ankunft (Ebene 1) - Ausgang B2 - auf der Hotelbusspur

Der Shuttle Bus verkehrt im halbstündigen Rhythmus in der Zeit von 5:00 – 23:00 Uhr zwischen Hotel und Flughafen. Sitzplätze nach Verfügbarkeit.

MIT DEM BUS

Mit der Linie 61 in Richtung Flughafen Frankfurt erreichen Sie das Hotel schnellstmöglich ab dem Frankfurter Südbahnhof in ca. 20 Minuten. Steigen Sie an der Haltestelle „Gateway Gardens Nord“ aus und folgen Sie dem Fußweg über die Autobahnbrücke ca. 2 Minuten.

Die Linie 77 und X17 bringen Sie ab dem Flughafen Frankfurt in ca. 5 Minuten bis zur Haltestelle „Gateway Gardens Mitte“. Folgen Sie hier dem Gehweg nach links und Sie erreichen unser Hotel in ca. 2 Minuten.



HYATT PLACE FRANKFURT AIRPORT

De-Saint-Exupéry-Straße 4
60549 Frankfurt am Main

T +49 69 64351 1234

Frankfurtairport.place@hyatt.com
Frankfurtairport.place.hyatt.com



WELCOME TO A *different* PLACE

YOUR WAY TO HYATT PLACE FRANKFURT AIRPORT

BY CAR

Follow the route A5 until the junction 22 "Frankfurter Kreuz". Here follow the sign B43 into direction "Flughafen Frankfurt". At the exit "Frankfurt-Schwanheim/Flughafen" use the right lane towards "Unterschweinstiege". Towards the junction – keep right - you will reach the Hotel after 500m on your right hand side.

Follow the route A5 until the junction 22 "Frankfurter Kreuz". Here follow the sign B43 into direction "Flughafen Frankfurt". At the exit "Frankfurt-Schwanheim/Unterschweinstiege/Flughafen" use the right lane towards "Unterschweinstiege". Towards the junction – keep right – you will reach the Hotel after 500m on your right hand side.

The entrance to the parking garage is located 50 meters after the hotel, on your right hand side.

BY TRAIN

You can reach the hotel from Frankfurt Main Station or City Center (Station „Hauptwache“/„Konstablerwache“) by Train S8/S9 in direction of „Wiesbaden Hauptbahnhof“ until Frankfurt Airport. From here, it would be best to take our shuttle bus.

BY SHUTTLE BUS

Our Shuttle picks you up at the Airport Frankfurt from the following Bus station:

Terminal 1, Arrival (level 1) - Gate B2 – Shuttle bus line

The bus is going every 30 minutes during the time from 5:00 a.m. – 11:00 p.m. between airport and our hotel. The Shuttle Bus is a free of charge Service, seats upon availability.

BY PUBLIC BUS

You can reach our hotel on the fastest way with Bus 61 from south station Frankfurt "Südbahnhof" in around 20 minutes. Leave the bus at station "Gateway Gardens Nord" and follow the way over the bridge. You will reach us in around 2 minutes from here.

Bus 77 brings you to our hotel from Flughafen Frankfurt in around 5 Minutes. Leave the bus at station "Gateway Gardens Mitte" and follow the way left hand. You will reach us in around 2 minutes from here.